

# Karya Bakti Koramil 0824/21 Puger Bantu Percepatan Pengecoran Lantai Atas Asrama Pesantren Irsyadun Nasi'in

Siswandi - [JEMBER.ARNESSIO.COM](http://JEMBER.ARNESSIO.COM)

Jan 22, 2025 - 00:09



JEMBER - Dalam pembangunan asrama putra Pondok Pesantren (PP) Irsyadun Nasiin, yang berlokasi di Dusun Krajan-2 Desa Kasiyan Timur, Kecamatan Puger Kabupaten Jember, bersinergi dengan Koramil 0824/21 Puger dengan melaksanakan Karya Bakti TNI, pada Selasa 21/01/2025.



Karya bakti TNI melibatkan personel Koramil sebanyak 10 orang, Masyarakat dan santri pesantren sebanyak 100 orang, dengan sasaran Pengecoran lantai 2 asrama putra Pondok pesantren tersebut.

KH Muksin Hasby Pengasuh Pesantren Irsyadun Nasi'in dalam wawancaranya pada Rabu 22/01/2025 membenarkan kegiatan tersebut dilakukan kemarin hari Selasa 21/01/2025. Terkait pelibatan TNI dengan Karya Bakti, saya sangat berterima kasih, karna Danramil mengirimkan 10 personelnnya.

Hal ini tentunya sangat mempengaruhi percepatan pengerjaan, masyarakat kalau kerja sama TNI, pastinya ikut bersemangat, sehingga proses pengecoran kemarin dapat diselesaikan. Sekali lagi terima kasih kepada TNI, utamanya Danramil 0824/21 Puger atas bantuan tenaga anggotanya. Tegas KH Muksin Hasby.



Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam wawancaranya juga menyampaikan, bahwa setelah diberitahu rencana pengecoran tersebut, saya mengirimkan personel untuk melaksanakan Karya bakti TNI, dalam membantu percepatan pengerjaan pengecoran asrama pesantren tersebut.

Ini merupakan bagian dari sinergi yang terjalin baik selama ini antara Koramil dengan pesantren-pesantren yang berada di wilayah Kecamatan Puger. Tegas Danramil 0824/21 Puger.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mendukung kegiatan karya bakti tersebut, ini merupakan wujud kepedulian kita terhadap pesantren, wujud

hubungan baik kita dengan para ulama, dalam mendukung program pembinaan teritorial sekaligus memantapkan kemandirian TNI-Rakyat. Tegasnya.  
(Siswandi)